

チャレンジ

高岡市立太田小学校 第4学年 11月号 令和6年10月31日 NO.7

次は、浜っ子マラソンだ! ಿ 🍮 🍮 💍 👶 🍮 🍮 🍮 🍮

朝晩、冷え込み、冷たい風も吹くようになりました。

学習発表会では、たくさんのご参観、ありがとうございました。子供たちは、本番ですごい集中力をみせ、これまでで一番素晴らしい合唱、合奏をすることができました。家族や地域の方々に見てもらいたい、感動を与えたいという思いで、7月から練習を続けてきましたが、子供たちの思いは届いたでしょうか。また、10月16日に行われた伏木小、古府小との音楽会でも、学習発表会のようにすてきな合唱、合奏ができたと思います。子供たちは、努力が実った達成感に満ち溢れた表情を見せてくれました。「来年は、どんな曲をするのかな?」「来年も楽しみ!」という子供たちの声からも分かります。4年生で音楽会の経験ができたことは、子供たちの財産になったようです。さあ、次は浜っ子マラソン!すでに、浜っ子マラソン大会の練習が始まっています。「昨年よりもよいタイムを出すぞ!」と目当てをもって練習に取り組んでいます。次はどんな頑張りをみせてくれるのか、楽しみです。

10月21日 学活「健康でいるためには、どんな食生活をしたらよいか考えよう」

栄養士の品川先生から、健康でいるためには、赤・黄・緑色の食品がそろっていることと、適切な量 を食べることが大切だと学びました。授業の終わりに、一人一人目当てをたてました。

- ○毎日、朝ごはんを食べる。ごはんを残さず食べる。(じゅんき)
- ○毎食、3色そろえて食べる。(ゆずき)
- ○朝、昼、夜もしっかり赤・黄・緑の食品を食べる。(奈生)
- ○4年生に必要な量を食べるようにがんばる。(陽加里)
- ○毎日、3色そろった食事をとれるようにがんばる。(りん花)
- ○健康のために、残さず給食を食べる。(えま)
- ○きらいな物でも、一口は食べる。(健すけ)



10月10日 2回目の「環境チャレンジ10」

富山県地球温暖化防止活動推進員 春山さんに夏休みの取組 の成果や、最近の温暖化について、詳しく教えていただきました。

- ☆地球を温めているガスの量が、夏休みのみんなの取組により 約205kgへらせたと分かってびっくりした。これからも取組み を続けていきたい。(陽加里)
- ☆夏休みに取組んだ自動車の使用をへらすことを続けています。 運動もできるので一石二鳥です。(りん花)

10月16日 伏木中校区音楽会の感想

- ♪ 自分では、合唱100点、合奏200点です。古府小や伏木小もす ごかったです。楽しい音楽会になりました。5年生になった ら、またがんばりたいです。(奈生)
- ♪約100日の練習の成果を出せました。つらいこともあったけど、本番のときに今までの練習を思い出して、美しくきれいにできました。(えま)

<自主学習ノート>

